



---

# Kompanieschießen im Januar

---

Liebe Mitglieder der Dritten,

wir vom Vorstand hoffen, dass ihr gut in das neue Jahr 2024 gestartet seid und das Jahr für euch erfolgreich sein wird.

Das Schützenjahr neigt sich allerdings jetzt mit dem kommenden, letzten Kompanieschießen vor der Kompanieversammlung, dem Ende zu. Ihr habt damit die letzte Chance, euer Jahresendergebnis nochmal nach oben zu korrigieren.

**Am 20.01. sind wir zum Kompanieschießen zu Gast bei der 1. Kompanie. Beginn ist um 16:00.**

Wir hoffen auf eine rege Teilnahme von euch und auf sehr gute Schießresultate.

Desweiteren findet eine Woche später unser traditioneller Winterball statt. Auch da wünschen wir uns eine starke Beteiligung aus unseren Reihen.

Solltet ihr euch für den Winterball noch nicht angemeldet haben ist jetzt der Zeitpunkt bei unserem Oberst oder den Hauptleuten die Anmeldung einzureichen.

Zusätzlich solltet ihr euch den 2.2. sowie den 3.2. freihalten, da wir an diesen Tagen unser nächstes Kompanieschießen und am darauffolgenden Tag unsere Kompanieversammlung abhalten werden.

Mit Schützengruß

**- Euer Kompanievorstand -**  
**i.A. Daniel Heinemann (Schriftführer)**



MailPoet